



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

REUELVE

Declarar de Interés Legislativo los festejos por la conmemoración del Centenario del Club Gutenberg, prestigiosa institución platense que fuera fundada el día 1º de septiembre de 1911, por un grupo de vecinos de la Plaza España, que constituían por ese entonces el Equipo Once Argentino. Dichos festejos se llevarán a cabo a mediados del mes de septiembre del corriente en las instalaciones que la Institución posee en la calle 65 en la ciudad de La Plata.


SERGIO PANELLA
Diputado
Bloque U.C.R.
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto que la dirigirse al Poder Ejecutivo a fin de que declare de interés provincial los festejos que se llevarán a cabo a mediados del de septiembre del corriente, al conmemorarse el Centenario del ClubGutenberg, prestigiosa institución platense que fuera fundada el día 1º de septiembre del año 1911.

El Club Gutenberg, es sin duda, una de las instituciones más representativas de la Ciudad. El proximo 1º de septiembre del corriente cumplira sus 100º de vida, organizándose la tradicional "Cena del Centenario"

El Club Gutenberg, fue fundado por un grupo de vecinos de la Plaza España, que constituian por ese entonces el Equipo del Once Argentino. Dicha denominacion es en homenaje al inventor de la imprenta y en razon de que la mayoría de los integrantes de la nueva entidad estaban vinculados a las artes graficas. Fueron propulsores en la primera epoca: Nicanosr Idiarte, Juan Varela, Juan Errotabehere, Delfor Lebrelo, Wenceslao Barselo, Carlos Derrico, etc.

En los 1911 era muy escasa la actividad deportiva y social, ya que como en todas la instalaciones barriales tanto los adolescentes como los jovenes tomaron otros rumbos y distintas modalidades de vida perturbando seriamente a las Instituciones. Con muy poca actividad deportiva, el club comenzo otra que era organizar festivales los dias sabados y domingos con un marcado éxito y con muy buenos resultados economicos, pero luego fue suspendido a raiz de la tragedia de Cromañon, las autoridades municipales clausuraron todos los espacios dedicados a ese rubro y Gutenberg no escapo a esta situacion, razon por la cual debio comenzar otros actividades deportivas tales como: Escuela de Futbol Infantil, Patin artistico para niñas, Patin Roll, Cesto Bol,Pelota Paleta, Etc. Gutenberg es un ejemplo de entidad deportiva, que se encuentra festejando su aniversario, en su apogeo institucional, por ello debemos fomentar y apoyar el desarrollo y crecimiento de clubes que colaboran con la contención social a través de la difusión de valores, tan necesaria en nuestros días.

Por lo expuesto solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.